

Neu: Zum  
Saisonstart  
2018

## Neue Außenfassade für das Sprendlinger Freibad

Am **28. Mai 2018** startet die Sommer-Saison mit der neuen, farbenfroh gestalteten Außenfassade.

Im Rahmen des **talentCAMPus 2018** hatte in den Osterferien die Energieagentur der Verbandsgemeinde Sprendlingen-Gensingen, unter der Leitung von Fr. Heike Müller, diesen Workshop organisiert und durchgeführt.

**talentCAMPus** ist einer der größten Förderprogramme der kulturellen Bildung in Deutschland und hat folgendes Ziel: Jeder junge Mensch soll die bestmöglichen Bildungschancen erhalten - unabhängig von der sozialen Herkunft.

Mit dem Programm „**Kultur macht stark. Bündnisse für Bildung**“ fördert das Bundesministerium für Bildung und Forschung außerschulische Angebote der kulturellen Bildung. (Quelle: [www.talentcampus.de](http://www.talentcampus.de)).

An dem 2-wöchigen Programm haben 15 talentierte Jugendliche, im Alter zwischen 9 und 18 Jahren verschiedene Motive rund um das Thema Wasser erarbeitet, in unterschiedlichsten Techniken aufgebracht und damit die Außenfassade des Freibades in Sprendlingen verschönert. Alle Beteiligten erhielten eine Saisonkarte für das Freibad.

Wir sagen Danke für die „Kunst an der Wand“.

Ihre Verbandsgemeindewerke Sprendlingen-Gensingen AÖR

